
Observa on n°4     :  

Bonjour Madame,

En tant qu'habitants et co-propriétaires dans l'ASL du Lotissement du Golf, nous nous déclarons 
solidaires du message envoyé par notre Président d'ASL, Monsieur Bruno Proust, dans le cadre de 
l'enquête publique menée sur le projet VALECO (texte remis en pièce jointe). Nous sommes très 
inquiets vis-à -vis de l'ensemble des éventuelles nuisances générées par ce projet. Par ailleurs, nous 
nous posons également des questions sur le bien fondé de placer des panneaux solaires sur des terres
agricoles, il y a sans doute d'autres lieux à équiper en priorité.

Bien Cordialement,

Agnès et Frédéric BILAN

86550 Mignaloux Beauvoir


